

Sambre ville

la chaleureuse

Bulletin communal d'information Décembre 2020 - n° 107



24H/24



Funérailles J-F PESSLEUX

Organisation complète
de funérailles
toutes régions

Funérarium
avec parking aisé
Fleurs
Articles Funéraires
Caveaux
Monuments funéraires

jf.pessleux@gmail.com



Rue François Dive, 47C
5060 FALISOLLE
(Sambreville)
Tél.: 071 77 38 37
Fax 071 71 18 58

Rue des Six Bras, 37
5170 BOIS-DE-VILLERS
(Profondeville)
Tél.: 081 43 47 45

0498 940 620

atraxis

Bureau de Courtage

ASSURANCE ■ PLACEMENT ■ CRÉDIT ■ PENSION

Vincent FAYS ■ Gérant

Rue Saint-Sang, 91 ■ B-5060 Sambreville

Tél. 071 77 35 41 ■ Fax 071 71 22 32 ■ info@atraxis.be ■ www.atraxis.be

FSMA 41757 A - BE 0463.316.837

ENTREPRISE GÉNÉRALE DE TOITURE

Charpente, couverture, zinguerie, velux, plate-forme, aménagement de grenier, panneaux solaires



spri Toitures HANART

rue de la Petite Pierrère, 15 • 5060 Falisolle • Gsm **0497 88 23 60** • **0493 14 24 67** • N° ent. 0824 620 061

Regifo
Edition

Ce bulletin est réalisé par
la spri REGIFO Edition

Nous remercions les annonceurs pour leur collaboration à la parution de ce bimestriel.

Nous nous excusons auprès de ceux qui n'auraient pas été contactés.

Si vous souhaitez paraître dans le prochain numéro, contactez-nous!

071 740 137 - info@regifo.be - www.regifo.be

Votre conseiller en communication, **Jean-François SCHAMP**
se fera un plaisir de vous rencontrer.

Prenez contact avec lui au 0470/116 140





CHÈRES CONCITOYENNES, CHERS CONCITOYENS,

L'histoire a connu de nombreuses périodes charnières qui ont marqué les mémoires... Je pense que l'année que nous venons de passer en fait partie ! Je voudrais donc, par ce message, dernier de la série 2020, rapidement revenir sur les mois que nous venons de passer.

Ceux-ci, même si nous aurions tous préférés ne pas avoir à les subir, nous auront permis de prendre davantage conscience de **l'essentiel**, de **l'Humain**, de la force de la **solidarité**... Eu égard aux conditions de vie que nous avons toutes et tous vécues à notre façon, nous avons fait preuve d'une ouverture à l'autre. Face aux difficultés que certains ont pu rencontrer, d'autres ont fait preuve d'une solidarité indéniable...

C'est pourquoi, je voudrais d'une part, soutenir toutes celles et ceux qui rencontrent encore aujourd'hui, des difficultés de quelque ordre que ce soit. Sachez que **vous n'êtes pas seuls** ! Des services d'aide existent et les services de proximité telle que votre Administration communale, votre CPAS, le Plan de Cohésion Social, l'Agence de Développement Local, et tant d'autres ; notamment parmi un grand nombre d'associations qui agissent sur notre territoire et qui sont là pour vous aider également !

D'autre part, je voudrais aussi remercier tous ces « **anges gardiens** » qui sont sur tous les fronts en cette période de crise inédite. Si je ne les cite pas, c'est par peur d'en oublier certains tellement ils ont été **nombreux** ! Mais sachez que votre travail, votre patience et votre engagement ont été l'épaulé sur laquelle beaucoup de personnes dans le besoin ont pu se reposer et y ont trouvé le soutien et l'aide nécessaire !

Alors que les fêtes de cette fin d'année ne pourront pas se dérouler comme il est de coutume ; faisons en sorte que toutes ces **valeurs humaines** perdurent et soient amplifiées !

Aussi, n'hésitez pas à **être inventifs** pour que ces fêtes deviennent tout aussi inédites que les événements que nous avons traversés jusqu'ici. Nous avons la chance, grâce aux technologies qui nous entourent, d'**avoir tout à portée de main malgré la distance**. Redéfinissons donc les bases et pensons à ce qui est réellement essentiel.

Repensons également à une solidarité différente. Faisons toutes et tous preuve d'imagination pour que, **même éloignés, nous puissions être ensemble**. J'en suis persuadé ; de petits gestes pourront **faire étinceler la magie de Noël** aux yeux de notre entourage, de nos voisins, et pourquoi pas, d'inconnus également.

Réinventons donc le « **25 décembre 2020** » pour que celui-ci soit un **Noël solidaire, bienfaisant, créatif et résilient** !

Cette année inédite arrive donc à sa fin... Accueillons **2021** comme la **page blanche** sur laquelle nous pourrons écrire un **avenir plus positif**. Continuons donc, tous ensemble, à préserver la santé de celles et ceux qui nous entourent. Evitons que ces fêtes ne soient l'occasion qu'une troisième vague apparaisse après tant d'efforts accomplis par chacun.e de nous.

Je voudrais donc, au nom de l'autorité communale et de l'Administration, vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année. Que celles-ci soient synonyme de partage, d'affection et de bonheur.

Prenez soin de vous et prenez soin des autres !

Bonnes Fêtes...

JEAN-CHARLES LUPERTO
Député-Bourgmestre



DR. THÉOPHILE MANSINTIMA NKANSA



Fils d'un chef de gare des chemins de fer, construits par le travail forcé sous Stanley, Théo a brillamment fait ses études primaires et secondaires chez les Frères Jésuites.

Il a, ensuite, entrepris des études de médecine à Lovanium à Kinshasa. Il s'est spécialisé en cardiologie à Paris où Il est devenu le premier cardiologue Congolais.

Il décide de quitter le Congo en 1970 pour s'installer à Leuven où il a travaillé à L'hôpital Saint-Pierre.

Il deviendra par la suite le Chef du Service de Cardiologie de l'hôpital d'Auvelais, tout en collaborant également avec le Centre Hospitalier Universitaire Mont-Godinne.

À l'heure de sa retraite, il y a déjà 21 ans, Théo a consacré la majorité de son temps à former d'autres médecins.

Théo s'est dévoué corps et âme à notre hôpital, ses patients, mais également à ses enfants.

Le Collège communal tient à présenter ses plus vives condoléances à sa famille et à ses proches.

DR. ANTONIO BLASI



Doté d'une empathie, d'un dévouement sans faille, et d'une humanité que tous ses patients regretteront, le Docteur Antonio Blasi, médecin généraliste bien connu et très apprécié de tous,

nous a subitement quittés, emporté par la seconde vague de la pandémie que nous traversons. Il aura veillé jusqu'au bout de ses forces et de toute son âme au bien-être de ses patients qu'il laisse aujourd'hui, orphelins.

Le Collège communal tient à présenter ses plus sincères condoléances à ses proches, et plus particulièrement à son épouse, elle aussi médecin, le docteur Natia Faieta.

Au revoir, Docteur ...

PAUL DELSIPÉE



Le Collège communal a été informé du récent décès de Monsieur Paul Delsipée.

Souvent surnommé affectueusement « Paul la frite », ce citoyen engagé avait participé aux élections communales 2000 dans la liste commune « IC-PRL-PSC ».

Il a élégamment été membre, pour le parti MR, de la Commission Communale de l'Aménagement du territoire et de la mobilité jusqu'en 2018.

Ses qualités humaines faisaient que sa compagnie était appréciée.

Le Collège communal tenait à lui rendre ici un dernier hommage mérité et à présenter à sa famille et à ses proches, ses plus sincères condoléances.

DR CHARILAOS KOULOS



Cette seconde vague de la pandémie de Covid19 aura décidément laissé Sambreville orpheline de plusieurs de ses grands hommes.

C'est avec émoi et stupéfaction que nous avons été informés du décès du Docteur Charilaos Koulos.

En première ligne face à la pandémie, Charles y a laissé sa vie. Tous témoignent de son humanité exemplaire, de sa compétence et de sa gentillesse auprès de ses patients.

Toujours de bonne humeur et le sourire aux lèvres, il avait l'art de trouver la bonne formule pour rassurer, il laissera un vide énorme derrière lui.

Le Collège communal tient à présenter ses plus sincères condoléances à son épouse Chantal, à son fils Vincent, et à ses filles Keiko et Alexia.

C'est un pilier du corps médical sambrevillois qui s'en va, injustement ...

Adieu Charles !

DANIEL DOUCET



Le collège communal vient d'apprendre le décès d'un agent communal qui avait pris sa retraite tout récemment, Monsieur Daniel Doucet.

Durant sa carrière à la commune, démarrée en 1987, Daniel aura successivement travaillé à la Feutrerie, au service électrique, puis au Théâtre.

Suite à un accident de travail, il sera ensuite transféré au Syndicat d'initiative afin de s'occuper de l'entretien des sentiers communaux et de la distribution de prospectus.

Il rejoindra ensuite le service de l'imprimerie en 2000 pour y assurer un soutien logistique. Il terminera sa carrière professionnelle au Secrétariat communal où il s'occupait notamment de la gestion des signataires au sein de l'administration et du dépôt des dossiers du Conseil communal. Il a été admis à la pension au 01/04/2019.

Le collège communal tient à témoigner à ses proches, et plus particulièrement à sa chère maman, ses plus sincères condoléances.

JENNY LAMBERT

Jenny Lambert a travaillé à la bibliothèque communale de Falisolles jusqu'en 1994.

Depuis des années, elle était la compagne d'un de nos grands artistes locaux, Marcel Hocq. Elle s'amusait d'ailleurs à dire qu'elle était sa muse....

Grande lectrice, elle lisait surtout les grands auteurs américains contemporains. De par son métier, elle n'avait pas grande difficulté à trouver de quoi assouvir sa soif de lecture. Le Collège communal tient ici à exprimer ses plus sincères condoléances à Marcel, à sa famille et à ses proches.

Bon voyage, Jenny ...



NOTRE CPAS FACE AU COVID

Il me revient de vous faire état des actions concrètes qui ont été initiées par les autorités du CPAS pour lutter efficacement contre ce virus afin de protéger l'ensemble de notre personnel, les pensionnaires de notre Résidence la « Sérénité » ainsi que les bénéficiaires qui font appel à nos services.

Nous ne pouvons qu'être satisfaits des aides importantes qui nous sont octroyées par les Gouvernements fédéral et régional. Elles nous permettent de renforcer les politiques sociales de proximité et la lutte contre la pauvreté qui est de plus en plus présente au sein de notre population.

Ces aides nous ont permis de faire l'acquisition, pour la maison de repos, de matériels indispensables en vue de protéger notre personnel et les résidents contre la contamination, à savoir, des masques, des blouses, des poubelles spécifiques, des plexiglas, du gel, etc ...

Nous avons, avec le PCS et le Relais du Cœur, organisé la distribution de denrées alimentaires au départ de l'ancienne maison de repos envers les personnes précarisées et avec comme autre objectif, dans les situations parfois méconnues, d'éviter l'isolement qui pourrait se faire jour sans notre intervention.

Notre taxi social vient en soutien pour cette distribution en plus de notre camionnette réfrigérante mise à disposition.



Notre service social s'est aussi adapté à cette nouvelle façon de travailler par la mise en place de dispositifs de télétravail permettant l'analyse ou la création de nouveaux dossiers. Cette méthodologie permet à nos assistants sociaux d'avoir un excellent suivi des besoins de nos usagers.

À cet effet, un budget particulier a pu être dégagé en vue de lutter contre la fracture numérique pour les étudiants qui n'auraient pas le matériel nécessaire pour poursuivre leur scolarité dans de bonnes conditions.

Activation de la mesure fédérale octroyant un bonus de 50 euros aux bénéficiaires du R.I.S..

Nous avons continué à être au service de nos concitoyens les plus démunis en leur permettant de toujours bénéficier de notre buanderie, de notre épicerie solidaire qui a vu son nombre de demandeurs augmenter, ainsi que le magasin de seconde main.

Les ateliers de l'ISP ont été adaptés pour répondre aux exigences gouvernementales en suivi individuel.

Dans la situation pénible que nous vivons actuellement, il est un constat qui ne peut échapper à personne ; les CPAS sont indispensables pour le bien être des plus faibles d'entre nous et plus globalement, le service public est essentiel.

Nous remercions l'ensemble du personnel pour son dévouement

Le Président du CPAS de Sambreville

**Vous êtes âgé(e) de 65 ans et plus ?
Vous vous sentez seul(e) ou faites face
à une situation difficile ?
Pour toute demande d'aide et de soutien,
ces différents services sont à votre disposition:**

**PCS : 071/74.28.28
0496/26.48.09**

CPAS : 071/266.010

En cas
d'urgence
nécessitant une
présence
policière
numéro unique

101

En cas
d'urgence
médicale
Contactez le
numéro
unique

112

Wallonie
Urgence
sociale
Numéro
gratuit

1718

Respect Seniors
Agence de lutte
contre la
maltraitance
des aînés

0800/30.330

Ecoute
violences
conjugales

0800/30.030

Centre de
prévention du
suicide
En cas de
détresse et
d'idées suicid-
aires

0800/32.12



LES ENCOMBRANTS VOUS ENCOMBRENT ? VOTRE COMMUNE A LA SOLUTION !

Quelques mots

Pour l'évacuation des encombrants (meubles, salons, électroménagers, etc.), vous pouvez bénéficier des filières offertes par des sociétés spécialisées dans la récupération et la revente, des circuits de seconde main ainsi que des services du recyparc de Sambreville.

N'oubliez pas qu'avant de déposer vos encombrants au recyparc où ceux-ci seront évacués, broyés et mis en décharge, vous pouvez faire appel à des sociétés qui peuvent les récupérer, les réparer et leur donner une nouvelle vie sur le marché du seconde main !

Plutôt que de faire détruire vos encombrants, ayez le réflexe de penser à une éventuelle deuxième vie !

L'échevinat de l'environnement



COLLECTE GRATUITE D'ENCOMBRANTS A DOMICILE !

La Ressourcerie Namuroise est l'un des partenaires de votre commune et de votre intercommunale pour la collecte de vos encombrants ménagers à la demande et à domicile.

Un service gratuit pour tous les citoyens de la commune de Sambreville

Pour contacter la Ressourcerie :

- téléphonez au 081/260 400 du lundi au vendredi de 8h30 à 12H et de 13h à 16h30
- ou entrez votre demande via le formulaire en ligne sur www.laressourcerie.be/collecte
- ou envoyez un mail à l'adresse collecte@laressourcerie.be.

Attention : Faire appel à la Ressourcerie ne s'improvise pas. Il y a un délai d'attente entre la prise de contact et le jour de passage. La Ressourcerie Namuroise passe 2x/mois dans votre commune.

Dans tous les cas, vous serez mis en contact avec un opérateur téléphonique qui établira avec vous la liste des objets à évacuer ainsi qu'une date de passage pour l'enlèvement.

Comment se passe l'enlèvement des encombrants ?

Le jour prévu, les objets doivent être déposés au rez-de-chaussée ou à défaut le plus proche possible de la rue. En votre présence, l'équipe de la Ressourcerie embarquera le tout dans leur camion. Seuls les objets repris sur la liste des encombrants à évacuer seront collectés. La veille, vous serez informé de l'heure de passage du service.

En bon ou en mauvais état, quels objets et matières sont collectés ?

- **Sont acceptés** : les électroménagers, la vaisselle, le mobilier, la déco, les livres, etc. qu'ils soient en bon ou en mauvais état. La liste exhaustive est à consulter sur le site web www.laressourcerie.be/collecte.
- **Ne sont pas acceptés** : les déchets de construction, les vêtements, déchets verts, pneus et déchets spéciaux tels que peintures, aérosols, huiles usagées et autres produits chimiques...

Que deviennent les encombrants collectés ?

Les encombrants sont triés lors du déchargement dans un hall industriel. Les matières telles que le métal, le bois, le verre, etc. sont recyclées. Les objets en bon état quant à eux, sont nettoyés, réparés et vendus via les 4 Boutik MADE IN RECUP de la Ressourcerie namuroise.

Au total, près de 70% des encombrants collectés sont recyclés, 10 % revendus ainsi que réutilisés et moins de 20 % sont incinérés !

Une entreprise d'insertion, créatrice d'emplois : plus de 40 personnes y travaillent !

La Ressourcerie Namuroise est une société coopérative à finalité sociale, agréée «entreprise d'insertion» qui vise la création d'emplois durables pour des personnes peu qualifiées et qui propose des activités valorisantes à des personnes handicapées.

+ D'INFOS

www.laressourcerie.be

www.facebook.com/LaRessourcerieNamuroise

Quels sont les autres acteurs du réemploi au sein de la commune ?

Recyparc de Sambreville

Rue de Surmont, 7 - 5060 Sambreville
071/74 19 50 - 0471/07 22 72

Compagnons Dépanneurs

Rue des Glaces Nationales, 144
Sambreville
071/74 40 96
bassesambre@compagnonsdepanneurs.be
→ Textiles, livres, mobilier, vaisselle

Conférence de Saint-Vincent de Paul

Rue de Falisolle, 88 - Sambreville
071/77 45 49
Svp222@vincentdepaul.be
→ Textiles

Maison Croix Rouge Val de Sambre

Rue des Bachères, 18A - Sambreville
071/74 41 51
Croix-rouge@sambreville.be
→ Textiles, livres, matériel de périculture, mobilier, vaisselle

Centre d'insertion socio-professionnel

Rue Sainte Barbe, 73 - 5060 Sambreville
071/26 05 20
cpasisp@yahoo.com
→ Textiles, maroquinerie - chaussures, vélos, mobilier, vaisselle

Service d'entraide (Tamines-Falisolle-Moignelée) Tamines

Rue du Foyer-Tamines
Svp061@vincentdepaul.be

Brillo (vélos)

Rue des Glaces Nationales, 144
www.brillo.be
→ Jardinage, brico, atelier et point vélo

Magasin du CPAS Hall relais Sainte Barbe

Bibliothèque de Sambreville

Grand-Place - Sambreville
071/26 03 30
brchanson@commune.sambreville.be

Service d'échange locaux (SEL Arsimont)

Line Borello
071/76 11 90
Line.borello@skynet.be

Voici 2 suggestions d'acteurs à ajouter, se trouvant à la limite de votre territoire :

Repair Café de Jemeppe

Rue Haute, 8 - 5190 Spy
0477/82 97 10
Repaircafe.spy@gmail.com
+ petits acteurs du réemploi regroupés en association et actives dans la réparation : couture, petit électro, ... ?



RECYPARC DE SAMBREVILLE

Le recyparc de SAMBREVILLE, une infrastructure située au cœur de la commune, est gérée par le Bureau économique de la Province de Namur (BEP). Vous pourrez y déposer plus de 25 types de déchets (encombrants, huiles, métaux, bois, etc.) afin qu'ils soient recyclés, valorisés ou éliminés. Bien entendu, afin d'assurer la bonne gestion du site, quelques règles en matière de tri sont d'application.

En ce qui concerne les encombrants, 1m³ par jour et par matière est autorisé. Il est impératif que ceux-ci soient :

- Des déchets non organiques, c'est-à-dire non biodégradables ;
- Trop volumineux pour pouvoir rentrer dans les poubelles à puce.

Sont acceptés comme encombrants

- Les meubles, fenêtres, portes, etc. ;
- Les matelas, moquette, tapis, etc. ;
- Les papiers peints encollés ;
- Les électroménagers, ordinateurs, télévisions ;
- Etc.

Ne sont pas acceptés comme étant des encombrants

- Les déchets ménagers ;
- Les cadavres d'animaux ;
- Les épaves de véhicules (ou parties de véhicules) ;
- Etc.



Le Service de l'Environnement

Fabrice Parent - Service Environnement - Grand-Place à Sambreville
071/260.309 - 0477 94 92 06 - fparent@commune.sambreville.be





LA BIBLIOTHÈQUE DE SAMBREVILLE VOUS PROPOSE...

POUR TROUVER TOUTES LES INFORMATIONS CONCERNANT LES ACTIVITÉS DE LA BIBLIOTHÈQUE COMMUNALE DE SAMBREVILLE, VOUS AVEZ PLUSIEURS

POSSIBILITÉS :

- Sur le site communal Bibliotheque.sambreville.be
- Sur la page Facebook Bibliothèque communale de Sambreville
- Sur le site des bibliothèques www.tire-lire.be

En raison des mesures édictées par le Centre de Crise National et des incertitudes sur nos ouvertures et activités nous vous invitons à consulter régulièrement nos différents sites de communication ou de vous renseigner via notre adresse mail : biblio@commune.sambreville.be

PROLONGATION PAR MAIL UNIQUEMENT

ATTENTION ! Pour rappel, les demandes de prolongation se font uniquement par mail à l'adresse : biblio@commune.sambreville.be ou en vous présentant auprès des bibliothèques durant les heures d'ouverture.

REPRISE PARTIELLE DE L'EPN

Quatre pc de l'EPN de la bibliothèque d'Auvélais sont remis en activité. Ils sont accessibles uniquement sur rendez-vous (par tél. 071/260.331) ou par mail (biblio@commune.sambreville.be), pour une heure de consultation maximum.

LES USAGERS DOIVENT OBLIGATOIREMENT FOURNIR LEUR N° DE GSM (TRACING).

LES USAGERS DOIVENT DÉSINFECTER EUX-MÊMES À L'AIDE D'UN PRODUIT ET DE LINGETTES MIS À LEUR DISPOSITION :

- la souris,
- le clavier,
- la table,
- la chaise



Chaque pc aura une poubelle fermée dans laquelle les usagers pourront déposer les lingettes usagées.

Les pc ne sont accessibles que pour des recherches scolaires, des recherches d'emploi ou de logement... et travaux bureautiques.

Il n'y aura pas d'aide offerte aux usagers.

Pour le moment nous ne prêtons pas de lecteurs de carte d'identité.

Les personnes ne peuvent pas s'installer à la bibliothèque en utilisant leur propre matériel : la salle Ledoux est réservée à cet usage.

LE PORT DU MASQUE EST OBLIGATOIRE PENDANT TOUT LE TEMPS DE LA CONSULTATION ET LA DISTANCIATION D'1,5 M DOIT ÊTRE RESPECTÉE.

FERMETURES

Attention ! Fermeture des bibliothèques, ludothèques et du Fonds d'Histoire et de Culture régionales les vendredi 4 décembre, du jeudi 24 au samedi 26 décembre et du jeudi 31 décembre au samedi 2 janvier.



OBLIGATION DE COURS À DISTANCE LES ADOS SEULS À LA MAISON

Depuis plusieurs mois, les cours à distance sont devenus la norme pour beaucoup d'adolescents. Seuls à la maison pour plusieurs heures, voire des journées entières, ils peuvent être confrontés à certaines difficultés. Même si votre enfant fait preuve de maturité, en cas de stress, il pourrait très vite paniquer.

Voici quelques conseils de sécurité et de prévention :



- Prévenez un voisin en qui vous avez confiance que votre ado est seul à la maison. Il sera attentif aux mouvements autour de la maison et aux bruits suspects et pourra agir/ vous avertir en cas de danger ;
- Si vous en avez l'occasion, appelez votre enfant régulièrement. Si non, demandez à votre entourage de l'appeler ou de passer le voir et prévenez votre enfant de l'éventuelle visite ;
- Laissez à votre adolescent un moyen de contacter quelqu'un en cas d'urgence : smartphone, téléphone fixe, etc. ;
- Veillez à ce que son smartphone soit suffisamment chargé et disposant d'assez de crédit pour émettre un appel ;
- Dressez une liste sur papier avec le nom des personnes à contacter en cas d'urgence et avec les numéros gratuits des services d'urgence :
 - Le **112** pour l'ambulance, les pompiers et la police ;
 - Le **070 245 245** pour le centre anti-poisons ;
 - Accrochez cette liste à un endroit bien visible.
 - Enregistrez-les aussi dans son smartphone et votre téléphone fixe ;
- Téléchargez sur son smartphone l'application 112 gratuite : app 112 BE et l'explorer avec-lui.
- Entraînez-le à savoir quoi dire en cas d'appel à un service d'urgence ;
- Les nouvelles technologies et les différents réseaux sociaux ont bien des avantages. Vous pouvez demander à votre ado de se connecter (Skype, Facetime, Messenger, etc) et de « se montrer » à la caméra ponctuellement ;
- Rappelez-lui que les portes et fenêtres ne doivent pas rester ouvertes ;
- Si votre habitation dispose d'un système d'alarme, montrez-lui son utilisation. Vous pouvez aussi laisser un mémo à côté du boîtier de contrôle de l'alarme ;
- Rappelez-lui de ne pas ouvrir aux inconnus : livreur, artisan, vendeur porte-à-porte etc.
- S'il reçoit un appel d'une personne qu'il ne connaît pas, ne jamais dire qu'il est seul : « maman/papa est occupé pour le moment » etc. ;
- Rappelez-lui de ne pas ébruiter qu'il reste seul à la maison ;
- Laissez-lui une trousse de premiers secours à portée de main ;
- Dites-lui d'allumer une lumière et/ou le téléviseur pour indiquer une présence dans la maison et dissuader les voleurs ;
- Collez des post-it d'attention près de points stratégiques pour lui rappeler les dangers : à côté de la taque électrique par exemple ;
- Dites-lui de ne pas mettre le volume de ses écouteurs trop fort, il pourrait ne pas entendre les bruits suspects ;
- Laissez-lui une clé pour qu'il puisse sortir en cas d'urgence ;
- Installez des détecteurs de fumée dans votre habitation, au minimum un à chaque étage (obligatoire en Wallonie). Dépoussiérez-les et testez-les régulièrement pour vous assurer que les piles fonctionnent correctement. Votre enfant sera alors alerté par l'alarme sonore dès que le détecteur s'enclenchera.
- Réalisez un plan d'évacuation de votre habitation et entraînez-vous en famille à la quitter en le respectant. Faites l'évacuation une première fois avec l'éclairage, mémorisez tout sur le trajet (le sens d'ouverture des portes, le nombre de marches de l'escalier, etc...) et puis sans l'éclairage afin d'être dans des conditions proches de la réalité, restez cependant toujours prudents.
- Préparez votre enfant aux imprévus :
 - Que faire si les plombs sautent ?
 - Que faire s'il se blesse ?
 - Que faire en cas d'odeur de gaz ?

Vous pouvez faire cela sous forme de jeu ou de devinette.

L'occasion pour les petits et les grands de revoir quelques règles de prévention et de sécurité en s'amusant !

Lydia Frigo

Sources : <http://femmesdebordees.fr/>





LES LANGES LAVABLES, ET SI ON S'Y METTAIT ?

Saviez-vous que l'utilisation des langes jetables représente près d'une tonne de déchets par enfant ? Face à ce constat, réfléchir à l'utilisation des langes « réutilisables » ou « lavables » en vaut la peine ! Ces couches sont non seulement plus saines, mais coûtent et polluent également beaucoup moins que les couches jetables.

POURQUOI PASSER AUX COUCHES RÉUTILISABLES ?

A partir du 1er janvier 2021, les langes jetables ne se jettent plus dans les déchets organiques mais dans les déchets résiduels (sacs payants communaux ou conteneur à puce).

4.500 À 5000 COUCHES JETABLES, C'EST BEAUCOUP... DE DÉCHETS

En moyenne votre bébé est changé 5 à 6 fois par jour (la 1ère année) et 5 fois les années suivantes. Dans la plupart des cas, un enfant devient propre le jour à partir de 2 ans et demi et la nuit vers l'âge de 3 ans. Le compte est donc vite fait : votre bébé aura en moyenne besoin de près de 5000 couches jetables.

ET QUEL IMPACT SUR VOTRE PORTEFEUILLE !

Sachant qu'un bébé portera +/- 5000 langes avant de devenir propre et que le coût d'un lange est approximativement de 30 cents, le coût global d'achat des langes jetables pour les parents se situe entre 1350 et 2250 euros. Cela représente une dépense onéreuse pour les ménages sans compter le coût d'évacuation de ces déchets.

A CONTRARIO, IL NE FAUT QUE 20 À 40 COUCHES RÉUTILISABLES !

Durant cette même période pour devenir propre, votre bambin n'aura besoin que de 20 à 40 langes réutilisables, qui pourront servir à un autre enfant par la suite.

COUCHES RÉUTILISABLES : MOINS DE DÉCHETS ET MOINS CHER

Si l'on choisit cette option, les 20 à 40 langes lavables nécessaires ne généreront que 150 kg de déchets facilement dégradables. Leur coût d'achat oscillera, selon les sources, en fonction du type de langes réutilisables, entre 450 et 850 euros avec l'avantage de la réutilisation pour plusieurs enfants et la possibilité de les acheter ou les revendre en seconde main. A cela s'ajoutent, sur toute la durée avant que votre enfant ne devienne propre, le coût des voiles de protection en

papier (100 euros), les dépenses d'énergie, d'eau et de lessive (250 euros). Par ailleurs, les marchés de la seconde main et de la location vous permettent de tester les couches lavables à des prix avantageux.

UN PLUS POUR L'ENVIRONNEMENT

Par enfant, les couches réutilisables permettent de limiter la production de déchets, en deux ans et demi, à 150 kg de déchets biodégradables, toujours acceptés dans les sacs organiques !

Au niveau des couches jetables, le bilan écologique est moins brillant : pour un seul enfant, ces couches nécessitent l'abattage de près de 5 arbres et la production de 25 kg de plastique (obtenu via 70 kg de pétrole brut). Jetés dorénavant avec les déchets résiduels, ces 5.000 couches non valorisables représentent une tonne de déchets qui seront incinérés.

UN PLUS POUR LA SANTÉ DES BÉBÉS

Composée principalement de fibres naturelles (coton), la couche réutilisable qui est en contact avec la peau du bébé ne contient aucune substance toxique et la laisse respirer. Exemptes de gel absorbant (polyacrylate de sodium), ces couches n'assèchent pas la peau et leur usage nécessite dès lors moins de crème hydratante. Après quelques jours d'utilisation, les érythèmes fessiers - fréquents avec les couches jetables - ont même tendance à disparaître.

BÉBÉ EST ÉGALEMENT PLUS VITE PROPRE !

En grandissant avec des couches réutilisables, votre bébé va ressentir l'humidité dans sa couche quand il fait pipi car elle ne contient pas de gel absorbant chimique (comme dans les langes jetables). Votre bébé va alors se rendre compte que cette situation est inconfortable et il deviendra propre beaucoup plus rapidement qu'un enfant habitué à des langes jetables.

Plus d'informations sur www.bep-environnement.be





Langes lavables

ET SI ON S'Y METTAIT?



L'alternative à la **TONNE** de linges jetables dans les poubelles résiduelles (sac payant communal ou conteneur à puce).



Plus d'infos sur : www.bep-environnement.be



Une tonne de déchets !

Un plus pour l'environnement, la santé et le portefeuille !

Langes jetables

Langes lavables

NOMBRE DE LANGES :
5000 linges
Un bébé porte en moyenne 5 à 6 linges par jour.

COÛT D'ACHAT :
1350 - 2250 €
+ le coût de l'enlèvement des poubelles.

QUANTITÉ DE DÉCHETS :
1 Tonne.

SANTÉ :
Assèche la peau
car ils contiennent du gel absorbant chimique.

ABSORPTION :
Ne favorise pas la propreté
car bébé ne ressent pas l'humidité.

MOTIFS :
Pas de couleurs
ni de gaieté.

NOMBRE DE LANGES :
20 à 40 linges
Un bébé porte en moyenne 5 à 6 linges par jour.

COÛT D'ACHAT :
800 €-1200 €
Cela comprend le coût du voile de protection en papier, les dépenses d'énergie, d'eau et de lessive.

QUANTITÉ DE DÉCHETS :
150 kg
essentiellement dégradables.

SANTÉ :
Aucunes substances toxiques.

ABSORPTION :
Favorise la propreté
car bébé ressent l'humidité.

MOTIFS :
Couleurs
et gaieté.



Plus d'infos sur : www.bep-environnement.be



CIRCULAIRE MINISTERIELLE DU 12 OCTOBRE 2020 RELATIVE A L'INTERVENTION DES ZONES DE SECOURS DANS LE CADRE DE LA LUTTE CONTRE LES CHENILLES PROCESSIONNAIRES.



Depuis le 1er janvier 2019 et à la suite de l'arrêté royal du 20 septembre 2017, la protection civile, dont dépendent notamment les zones de secours, est devenue un service d'urgence chargé de missions spécialisées et de longue durée. Cela

signifie que les tâches précédemment assumées par la protection civile dans le cadre de la lutte contre la chenille processionnaire du chêne ne font plus partie de ses attributions. Il était donc nécessaire de remplacer la circulaire du 5 mars 2009 - relative à la lutte contre la chenille processionnaire du chêne - par cette nouvelle circulaire.

La nouvelle circulaire du 12 octobre 2020 détermine qui est responsable de la destruction d'un nid de chenilles processionnaires.

- Sur un terrain privé :** il appartient au propriétaire du terrain de contacter une société spécialisée afin de faire détruire le nid à ses frais ;
- Sur le domaine public :** il incombe aux autorités communales de veiller à l'éradiquer. Elles peuvent pour se faire demander

l'intervention des services techniques communaux ou d'une firme spécialisée ;

- Sur le domaine public :** si le nid représente une menace pour la sécurité ou la salubrité publique (danger pour la vie humaine et animale) que l'on peut faire appel à l'assistance de la zone de secours territorialement compétente.

Celle-ci peut réclamer une rétribution pour son intervention.

L'expérience montre qu'il n'est pas nécessaire de détruire l'ensemble des colonies de chenilles processionnaires. Il est plutôt recommandé d'effectuer une évaluation de la situation en fonction de la menace et des éventuelles nuisances que celles-ci pourraient générer.

Pour votre santé et pour éviter la propagation des poils urticants, il est vivement déconseillé d'entreprendre l'extermination des nids de chenilles processionnaires sans l'aide d'un spécialiste.

Lydia Frigo

Sources : Circulaire ministérielle du 12 octobre 2020 relative à l'intervention des zones de secours dans le cadre de la lutte contre les chenilles processionnaires - Ministère de l'Intérieur.

GET UP WALLONIA

Dans le cadre de son initiative Get up Wallonia, la Wallonie a lancé ce à la mi novembre une large consultation des citoyens wallons. Chaque personne est appelée à participer et à formuler ses propres propositions pour ériger la Wallonie de demain.

Que ce soit pour créer plus d'emplois, stimuler l'activité économique, préserver le climat et protéger l'environnement, ou encore renforcer la solidarité... Toutes les idées sont bonnes pour reconstruire la Wallonie d'après Covid !

Jusqu'au 21 décembre, tous les citoyens wallons sont invités à donner leur avis via cette grande consultation citoyenne.

Le processus de consultation permettra de poser, le plus rapidement possible, les jalons du redressement durable de la Wallonie d'après Covid. Une Wallonie que le Gouvernement souhaite solidaire, entreprenante, citoyenne et assurant à chacune et à chacun un cadre de vie de qualité. Les résultats de la consultation populaire contribueront à alimenter les travaux du Gouvernement.

Comment participer ?

Il existe deux manières de participer :

- En ligne : via la plateforme web mawallonie.be
- En version papier : des questionnaires seront mis à disposition des citoyens dans les espaces Wallonie et les administrations communales wallonnes. De quoi permettre à chacun de s'exprimer sur l'avenir de la Wallonie, et notamment les personnes ne disposant pas d'un accès à internet.

On participe, et vous ?



Fêtons ensemble la liberté



Ta vie t'appartient, fêtons cela ensemble!
www.fetelaiquedelajeunesse.be

C'est le moment d'observer, d'écouter, de t'exprimer. Dire que tu veux un monde plus juste, plus beau, plus solidaire, respectueux de tous. Toi et tous ceux de 6^e primaire, partagez vos expériences, vos joies, vos contestations, vos envies. Pour fêter ça, participe à la fête laïque de la jeunesse 2021.

contact@laicite.com - 081 73 01 31



16 mai 2021 à 10:00
Centre Culturel de Sambreville



071 81 61 06

libres, ensemble

CAL Namur

Pour les petits et grands

SUR RENDEZ-VOUS

0493 29 43 87

Lucky coupe
salon de toilettage

REJOIGNEZ-NOUS SUR FACEBOOK

41, RUE DE LA GRANDE FONTAINE
5060 ARSIMONT

LORS DE VOTRE VISITE POUR LE TOILETTAGE DE VOTRE ANIMAL, RECEVEZ UN TICKET DE TOMBOLA, NOMBREUX CADEAUX À GAGNER

TIRAGE LE 03/01/2021
action valable du 01/12/2020 au 01/01/2021

TAXIS CONTACT

Père et Fils

32 ans

C'est avec tristesse que nous devons cesser notre activité, quand notre corps et notre mental nous abandonnent.

Bernadette et moi-même vous remercions pour les années de fidélité qui nous ont permis de faire de belles rencontres et amitiés.

Merci à tout notre personnel, prenez soin de vous, joyeux Noël et bonne année.

MARBRERIE & PIERRE DE TAILLE

ROBERT G. & fils srl



Tous travaux de marbrerie, granit, pierre bleue.
Escaliers, plans de travail pour cuisine, tablettes de fenêtre, salle de bains, carrelages en pierre naturelle, monuments funéraires, caveaux.

Rue de Velaine, 75 • TAMINES
Tél. : 071 77 32 65
info@marbrerierobert.be • www.marbrerierobert.be

Regifo
Edition

Votre pub ici?
CONTACTEZ-NOUS AU 071/740137

info@regifo.be - www.regifo.be

POURQUOI TÉLÉCHARGER L'APPLICATION CORONALERT ?



Elle peut :

- Vous avertir si vous avez été en contact étroit avec une personne testée positive au coronavirus, sans que vous sachiez qui, où et quand
- Vous conseiller quant aux étapes à suivre pour vous protéger et protéger les autres
- Avertir anonymement les autres utilisateurs de l'app avec lesquels vous avez eu un contact étroit, si vous avez été testé positif au coronavirus.

Il est important que le plus grand nombre possible de personnes téléchargent et

utilisent l'application. Alors, encouragez d'autres personnes à l'installer.

Coronalert n'utilise que les informations que vous autorisez expressément.

Pensez par exemple à vos propres collègues, aux associations sportives de votre commune, aux mouvements de jeunesse, etc.

Avec Coronalert, vous vous protégez et protégez les autres

Avec qui avez-vous été en contact avant-hier ? Et les jours précédents ? Quelles personnes se trouvaient autour de vous dans le train ? Ou dans le bus, dans le métro, dans un café ou sur la plage ? Souvent, vous ne les connaissez pas personnellement. Or, tout contact étroit représente un risque.

C'est pourquoi Coronalert aide à suivre vos contacts beaucoup plus étroitement, sans aucun effort de votre part. Et ce de façon totalement anonyme. Vous préservez ainsi à la fois votre santé et votre vie privée.

Lorsqu'un utilisateur de l'app est contaminé par le coronavirus, il peut faire envoyer une alerte à tous les contacts étroits qu'il a eus au cours des derniers jours. Cette méthode est plus rapide que la détection classique des contacts assurée par le centre de contact. Elle fonctionne également pour les contacts que vous ne connaissez pas personnellement.

La rapidité est importante pour vous protéger et pour protéger vos proches. Nous pouvons ainsi suivre le virus de plus près.

Avec Coronalert, vous vous protégez et protégez les autres !



UNE NOUVELLE PLATEFORME DE COMMANDE ET DE PAIEMENT DES DOCUMENTS POUR LE CITOYEN !

Les services en ligne sont enfin disponibles via une plateforme interactive nommée « Egovflow ».

Vous pouvez y accéder facilement via le lien suivant : <https://sambreville.egovflow.be>

Vous pouvez également accéder à la plateforme au départ de notre site Internet dans la rubrique du service Etat-Civil/Population

Un accès direct sur la page d'accueil du site Internet est en cours de création par le webmaster. Le service est intégralement automatisé et sécurisé. Il constitue le chaînon manquant entre l'administration et le citoyen en matière de simplification administrative.



E-Guichet

Ce guichet électronique permet de limiter le nombre de rencontres physiques entre le fonctionnaire et le citoyen dans le cadre de la délivrance des documents administratifs les plus couramment demandés.

Les files d'attente aux guichets devraient bientôt se réduire à vue d'œil, ce qui donnera à nos agents plus de temps pour un service de qualité et personnalisé pour les dossiers plus complexes.

Un outil qui « tombe à pic » en cette période de confinement pendant laquelle les contacts avec les citoyens doivent être limités au maximum.

Afin de se familiariser à la nouveauté, les agents du service état-civil/population ont suivi une formation en octobre dernier.

Pour quelques semaines encore, les seuls documents de l'Etat-civil sont disponibles via la nouvelle plateforme. Les documents du service population doivent être demandés via le site « Mon dossier ».





GROUPEMENTS POLITIQUES



La crise de la Covid-19, que nous subissons tous depuis le mois de mars, hormis son impact sanitaire évident, a également généré une crise sociale sans précédent et créé de nombreuses inégalités dans la population. L'arrivée - tant attendue - d'un gouvernement fédéral de plein exercice avec, en son sein, trois ministres et un secrétaire d'état PS amorce le retour à une politique plus sociale, plus solidaire. L'un des premiers accords a été de repenser l'économie tout en se concentrant sur l'essentiel.

De toute évidence, la priorité était le refinancement des soins de santé. Pas moins de deux milliards € seront affectés à ce secteur à l'horizon 2024. A cela il faut ajouter une enveloppe de 200 millions € pour le personnel des hôpitaux, des chèques consommation et la défiscalisation des heures supplémentaires volontaires dans ce secteur. Une amélioration du statut des soignants

bénéficiera, inmanquablement, aux citoyens qui sont les premiers destinataires du droit à des services de santé de qualité.

Il va de soi que nous refusons de faire peser le poids de la relance économique sur les citoyens qui, outre les mesures temporaires d'urgence prises dans le cadre de la crise sanitaire (chômage temporaire force majeure « corona », prolongation des mesures pour les artistes, gel de la dégressivité des allocations de chômage, ...), bénéficieront de plusieurs mesures structurelles actuellement mises sur les rails. L'augmentation des minima de chômage, l'exonération de cotisations sociales premier emploi, le soutien à la formation des travailleurs en sont quelques exemples parmi d'autres.

Les personnes les plus fragiles ne sont, bien entendu, pas oubliées.

Nos aînés verront leur pension augmenter, un train de mesures ayant été entrepris afin d'aboutir à une augmentation de 22,5% d'ici 2024. «La pension à 1500€ !!» que d'aucuns considéraient comme un slogan électoral, est, à présent, une réalité.

Les aides aux personnes en situation précaire seront également revalorisées. Nous parlons d'une augmentation progressive jusqu'en 2024, de l'ordre de 22,25%. Ceci concerne l'Allocation de Remplacement de Revenus destinée aux personnes handicapées et le Revenu d'Intégration Sociale octroyé par le CPAS.

CPAS qui lui-même bénéficiera de diverses aides dans le but d'assurer la continuité de sa mission par ces temps de crise et de l'étendre pour répondre aux besoins plus ponctuels de certains d'entre nous en cette période. N'hésitez jamais à pousser la porte du CPAS... des solutions existent !

Cette crise économique et sociale, nous la surmonterons grâce à notre solidarité, au retour du cœur dans les décisions gouvernementales mais aussi en faisant contribuer les «ultra-riches», les gros pollueurs et les multinationales !

Continuez à prendre soin de vous et de vos proches et passez de belles fêtes.

VOTRE ÉQUIPE PS



A l'heure d'écrire ces quelques lignes, nous sommes toujours dans l'attente de découvrir comment nous pourrions vivre les fêtes de fin d'année. Chaque année, ces moments nous permettent de nous retrouver en famille, de partager des repas, d'échanger des cadeaux au pied du sapin.

Cette année sera différente parce

qu'il faudra se réinventer, vivre de ces moments autrement.

Pourquoi ne pas en profiter pour offrir un présent plus local, permettant à un commerçant proche de profiter de cette période avec un peu de sécurité financière.

Pourquoi ne pas prendre le temps de cuisiner des produits de notre région ou de commander un délicieux menu dans un restaurant, permettant à nos producteurs ou restaurateurs de garder la tête hors de l'eau durant cette période compliquée.

Pourquoi ne pas partager un moment autrement avec les gens que nous aimons : à travers un écran, lors d'une promenade en pleine nature ou dans une longue conversation téléphonique.

Certes, cette année, les fêtes auront un autre goût mais il est important de se réinventer pour ne pas que ce goût nous soit trop amer.

Pensons à mettre un peu de douceur dans nos vies, prenons le positif et profitons des gens que nous aimons. Prenez soin de vous.

LE GROUPE ÉCOLO



Ecrire ces quelques lignes en cette année 2020 n'a pas toujours été un exercice facile tant les diverses mesures, les décisions sanitaires et politiques ont pu être changeantes entre le moment de vous écrire et

l'instant où vous prenez quelques minutes pour gentiment nous lire.

Une chose en tous les cas semble malheureusement certaine, ce virus qui nous paralyse, qui a complètement changé nos vies depuis



CDH SAMBREVILLE



Au mois de décembre, il est de coutume de présenter ses vœux et de se projeter vers le futur.

Force est de constater que cette année 2020 aura été marquée par une crise sanitaire dévastatrice par la COVID-19. Alors que les mesures prises pour enrayer cette pandémie impactent durement les secteurs économiques, sociaux, culturels et de la santé. Pour de nombreux scientifiques, seule une campagne de vaccination sera à même de protéger les citoyens et d'envisager un retour

à la normale.

Le cdH Plus, déplore que la Belgique n'ait pas anticipé l'arrivée du vaccin contre la COVID-19. En effet, nous savons que depuis le début de cette crise, on ne s'en sortira de manière significative qu'à travers la vaccination. Dès la première vague, il était indispensable de mettre en place une task-force chargée de la stratégie de vaccination.

L'Allemagne a déjà déterminé sa stratégie, ses lieux de stockage et ses centres de vaccination, ses équipes mobiles pour les maisons de repos, les frigos pour le stockage des vaccins, ainsi que les stratégies et les centres où ces vaccinations se feront.

MR & CITOYENS SAMBREVILLE

Et si pour une fois depuis des mois, nous décidions d'être légers comme l'air ?

Comme lorsque le vent nous frôle la joue, comme la sensation de la première gorgée de bière en plein été, comme le bien-être que l'on ressent lorsque l'on rentre dans sa voiture lors d'une journée d'hiver ensoleillée,

Lorsque nos yeux croisent un arc-en-ciel, lorsque nos narines respirent la vanille,

Lorsque l'on lit sur la plage en ne pensant à rien d'autre qu'à l'histoire dans laquelle on est plongé, Lorsque l'on visionne un film que l'on connaît par cœur et qui nous fait

encore une fois pleurer, Lorsque l'on serre dans ses bras notre enfant et qu'il nous dit qu'il nous aime de tout son cœur, Lorsque l'on court 10 Kms et qu'on n'en revient pas d'y être parvenu, Lorsque l'on réussit un examen que l'on a à peine préparé ;

Lorsque l'on croit que cette fois-ci on sera le gagnant du lotto et lorsque le dimanche après-midi l'on s'endort en écoutant la pluie frapper la fenêtre de toit ;

Lorsque le feu crépite dans le cheminée, Et peut-être que nous ne passerons pas les fêtes de décembre ensemble, entourés des proches et des êtres aimés,

Et si nous devons encore une fois nous réinventer,

breuses années ou qui venaient juste au début 2020 de lancer leur activité.

Une autre chose semble également de plus en plus certaine, c'est l'arrivée imminente d'un vaccin qui nous libérera de ce contexte particulièrement compliqué.

Et gageons que sur cette espérance réalisée, nous puissions comme le Groupe DÉFI le fait à cet instant, vous souhaiter, nous souhaiter de belles fêtes de fin d'année, certes, mais surtout et avant tout, une belle et heureuse année 2021 ainsi qu'une bonne santé !

Et si nous ne pouvions éviter d'avoir gros sur le cœur d'être encore privés de nos libertés,

Faisons le vœu d'enfin être conscients de toutes les merveilleuses choses qui nous entourent, savourons le moment présent, prenons soin de nous et des autres,

Arrêtons de critiquer sans réflexion et mettons en lumière le positif de chaque situation, de chaque moment vécu...

Et si vraiment la fièvre acheteuse nous rattrape, à tort ou à raison, alors décidons de faire vivre les commerçants de notre région sambrevilloise.

Ils sont nombreux, courageux et compétents, ils ont besoin de nous.

LE GROUPE DÉFI

plusieurs mois n'aura pas disparu pour les fêtes de fin d'année.

Et, à l'instar de ces derniers mois, ce coronavirus aura un impact sur ces fêtes. Nous ne savons pas encore combien d'entre nous pourront se réunir, comment nous passerons ces quelques moments traditionnellement familiaux d'échanges, de partage et de joie.

Ce qui semble de plus en plus certain, c'est la trace majeure qu'aura laissé cet épisode sanitaire dans la vie sociale et économique de nos pays. Des changements parfois heureux parfois malheureux se dérouleront durant les prochains mois...

Nous espérons retrouver nos proches, nos parents, nos grands-parents « comme avant » en 2021 mais retrouverons-nous tous nos amis commerçants, toutes nos habitudes... ?

L'avenir nous le dira... Mais nous pouvons participer à la vie commerciale de notre région. De nombreux magasins indépendants ont fait preuve de créativité et de réactivité en permettant, malgré les restrictions, de faire des achats via le « click&collect ». Merci de penser à toutes ces femmes et ces hommes qui ont investi dans leur passion, leur métier, depuis souvent de nom-





NAISSANCES

JUIN 2020

- Burton Mathis (FAL)

JUILLET 2020

- Selvais Sasha (FAL)

SEPTEMBRE 2020

- Montpellier, Timéo (TAM)
- Mouriamé, Livio (AUV)
- Gilson Mirante, Valentina (TAM)
- Stroobant, Morgan (ARS)
- Darquennes, Lucie (AUV)
- Miezi Silukebi, Eloi (ARS)
- Christophe, Zoé (FAL)
- Lebeau, Jade (FAL)
- Deprez, Mila (TAM)
- Somville, Antonin (AUV)
- Mignon, Naëlio (TAM)
- Dupuis, Timaë (FAL)

- Hubeau, Tyago (FAL)
- Piret, Hugo (AUV)
- Grégoire, Elise (FAL)
- Lemerrier, Sélyna (AUV)
- Van de Walle Delcroix, Aaron (FAL)
- Lambillotte, Iago (TAM)
- Closset, Mathis (AUV)
- Pillez, Soléa (FAL)
- Namèche, Alex (AUV)
- Namèche, Nina (AUV)
- Marcipont, Ewen Moignelée
- Maroye, Louisa Moignelée
- Trauscht Bortolini, Lexie (TAM)
- Marinaro, Eliana Velaine

OCTOBRE 2020

- Decoux, Morgan (TAM)
- Kadimagamayev, Mohamed (TAM)
- Colin Kaminski, Sacha (NAM)
- Proost, Lina (TAM)
- Ceri, Kerem (AUV)
- Voyeux Petry, Tessa (FAL)
- Denguir, Reda Moignelée
- Ruard, Yliana (AUV)
- Fontaine, Mya (AUV)
- Delbruyère, Noémie (TAM)
- Decaux, James (TAM)
- Caro-Ruiz, Lisa (TAM)
- Voyeux Petry, Tessa (FAL)
- Carpentier, Matthew (FAL)
- Decaux, James (TAM)
- Franchimont, Kelsy Charlotte Julien (TAM)
- El Mraïdi, Mohamed-Sadek (AUV)



MARIAGES

SEPTEMBRE 2020

- Evrard John (AUV)
& Olivier Marie (AUV)
- Mounir Kevin (FAL)
& Coppin Marie (FAL)
- Jeanmart Daniel (FAL)
& Terrana Rosalia (FAL)
- Thérasse Emmanuel (TAM)
& Van Cauwenbergh Sindi (TAM)
- Rosy Jérôme (TAM)
& Soegito Megan (TAM)
- Aelvoet Frédéric (ARS)
& Rousseau Nathalie (ARS)
- Contino Giuseppe (TAM)
& Defauw Séverine (TAM)
- Strappazon Rémi (AUV)
& Deschryver Kelly (AUV)

OCTOBRE 2020

- Vansant Jean-Pierre (TAM)
& De Muynck Céline (TAM)
- Fivet Vincent (VEL)
& Boiddaighien Ann (Sint-Pieters-Leeuw)
- Paul Pascal (TAM)
& Bigaté Katty (TAM)
- Goossens Brandon (ARS)
& Morana Lisa (ARS)
- Barbier Julien (TAM)
& Lardinois Cindy (TAM)
- Süzer Bilal (Arlon)
& Özver Fidan (KEU)
- Wagneur Gauthier (KEU)
& Legat Stéphanie (KEU)
- Godfroid Didier (ARS)
& Guélou Flore (ARS)



MARIAGES

- Giambruni Maxime (VEL)
& Leurquin Malaurie (VEL)
- Cantarella Anthony (TAM)
& Guglielmo Angela (TAM)
- De Baillie Leslie (MOI)
& Duvivier Etienne (MOI)
- Hublet, Marjorie Claude Margitta (AUV)
& Hols, Benjamin Ewald Ghislain (AUV)



DÉCÈS

SEPTEMBRE 2020

- Brenet, Gisèle (TAM)
- Wauthion, Marcel (MOI)
- Vandermeulen, Albert (AUV)
- Henrioul, Vastile (TAM)
- Jennes, Rachel (VEL)
- Bauduin, Maurice (FAL)
- Martin, Yvette (TAM)
- Genot, Elisabeth (AUV)
- Vicarelli, Rina (TAM)
- Polet, Irène (VEL)
- Jaspard, Gérard (FAL)
- Pluquet, Gustave (TAM)
- Carpentier, Etienne (AUV)
- Guillaume, Joseph (AUV)
- Muller, Marie-Madeleine e (TAM)
- Bergiers, Anne-Marie (TAM)
- Henry, Michel (AUV)
- De Poi, Henri (TAM)
- Sepulle, Thierry e (AUV)

- Rousseaux, Christelle (AUV)
- Joaris, Vincent (TAM)

OCTOBRE 2020

- Brichard, Jeanine (TAM)
- Preud'homme, Lucienne (ARS)
- Degueldre, Mathilde (AUV)
- Croce, Brigida (AUV)
- Brosteaux, Jeanne (ARS)
- Doucet, Catherine (TAM)
- Cappiello, Michele (TAM)
- Michaux, Marie (TAM)
- Torri, Ezio (TAM)
- Du Bois, Clémentina (FAL)
- Parello, Anna (TAM)
- Martin, Victoire (AUV)
- Lefèvre, Joseph (AUV)
- Lefèvre, Robert (MOI)
- Curto, Calogero (AUV)
- Wiame, Danièle (AUV)
- Obéléreo, Francine (AUV)

- Ledoux, Josette (VEL)
- Francoise, Micheline (MOI)
- Bisi, Giuliano (VEL)
- Cavrenne, Daniel (AUV)
- Defoux, Martine (FAL)
- Thys, Martine (AUV)
- Bodz, Micheline (AUV)
- Gratien, Martine (AUV)
- Legrain, Marie-France (AUV)
- Pire, Raymonde (AUV)
- Boukamir, Mokhtar (MOI)
- Massart, Roland (AUV)
- Lecomte, Willy Léandre (AUV)
- Delsipée, Paul (ARS)
- Rennuy, Jean-Marie (VEL)
- Lipani, Salvatore (AUV)
- Brichard, Jeanine (TAM)
- Thys, Martine (AUV)
- Delcommène, Francis (AUV)
- Legrain, Michel (TAM)

Nous mettons tout en oeuvre afin que les informations reprises dans cette rubrique soient exhaustives. Toutefois, il arrive qu'une naissance, un décès ou un mariage survienne ou soit déclaré à l'Administration communale après la transmission à l'imprimeur des données du mois en cours. Dans ce cas, les informations seront reprises dans le bulletin communal suivant



MORAUX

CENTRE FUNÉRAIRE



Avenue Président Roosevelt 126 TAMINES
(Sambreville) • Funérarium à Tamines & Falisolle
Tél. : 071/77.28.86 24h./24 - 7/7

- Organisation complète de funérailles partout en Belgique et à l'étranger
- Assistance et conseil (avant et après les funérailles)
- Préparation et soins du corps
- Inhumation / incinération
- Formalités administratives
- Accueil et réception des proches
- Nécrologies / remerciements
- Fleurs
- Articles pour le cimetière
- Monuments funéraires / caveaux
- Prévoyance obsèques / Assurances décès

Rejoignez-nous sur notre page Facebook
Pompes Funèbres Moraux pour y consultez les nécrologies également disponibles sur notre site:
www.annonce-necrologie.be

www.moraux.defunt.be
centrefunerairemoraus@gmail.com
be0424970955



Centre Funéraire MORAUX de FALISOLLE

Un funérarium totalement rénové avec toutes les commodités & un vaste parking

Route de Fosses, 66b
Tél. 071/77 28 86

NOUVEAU À SAMBREVILLE

Taxi Eric

toujours la bonne humeur

NAVETTE AEROPORT 24h/24h

Confort & sécurité

Contact : eric.lurquin@hotmail.com - 0493 39 48 41



Belfius

AGENCE DE SAMBREVILLE

Nous restons ouverts dans votre région

Rue de Falisolle 401 - 5060 Sambreville

METASETECH

Fabrication métallique • Ornementation • Technique solaire
Construction Neuve • Rénovation • Finitions Int. et Ext.

L'art d'innover ...

rue des Glaces 238
B-5060 Auvélais

T.: +32 (0)71 77 68 36

F.: +32 (0)71 74 28 61

Succursale
Tournai :

T.: +32 (0)473 42 58 03

info@metasetech.be
www.metasetech.be



Bureau LAFONTAINE-MASSET S.A.

Partenaire des moments importants de votre vie

Assurances

Epargne

Prêts

Rue Victor Lagneau, 5
5060 Tamines

Tel: 071 77 66 93



Votre assureur

FSMA : 014722A

info@lafontaine-masset.be



AVANT



PENDANT



APRÈS



TOITURES - ZINGUERIE - ISOLATION

SPRL **BAETMANS**

GSM 0494/36.27.63

AGREATION CL1 - D8 - D12 - D22

RUE ST ROCH 48 - 5060 FALISOLLE - TÉL. 071/77 70 46 - FAX 071/77 58 11

DEVIS GRATUIT

ANTHONY COEKELBERGS sprl
CHAUFFAGE - SANITAIRE - ENERGIES SOLAIRES

Installation - Entretien - Dépannage

CHAUFFAGE SOL - POMPE À CHALEUR - TUBAGE CHEMINÉE
VENTILATION - CLIMATISATION - ÉNERGIE SOLAIRES - SALLE DE BAIN

**RECHERCHONS
OUVRIERS,
MANOEUVRES
ET APPRENTIS.
ENVOYEZ VOTRE
CV PAR MAIL.**

Sambreville
Fosses-la-Ville

info@anthonycoekelbergs.be

071 74 20 12



Essai sans engagement - Entretien - Garantie 5 ans

Rue De La Place, 6
5060 AUVELAIS
Tél. 071 77 31 78



GRANVILLE - PIRMEZ
OPTIQUE

Votre vue est unique, elle mérite un opticien !



Essais sans engagement
Tests auditifs
Garantie 5 ans
Service personnalisé
Piles auditives et accessoires
Bouchons de protection auditive

**MICROFIBRES
ANTIBUÉE
10€**



www.audibilis.be | www.optiquegranville-pirmez.be